

Die Dorfgemeinschaft feiert ein ganzes Jahr lang

Rothemann wird 1000 Jahre alt / Startschuss fällt heute mit großer Silvesterfeier

ROTHEMANN

Am 29. Dezember 1012 wurde Rothemann erstmals urkundlich erwähnt. Aus diesem Grund steht das bevorstehende Jahr in dem Eichenzeller Ortsteil voll und ganz im Zeichen des 1000jährigen Dorfjubiläums.

Von **TOBIAS FARNUNG**

Vor 1000 Jahren sprach man, wenn es um die Einwohner der sympathischen Ortschaft im Döllbachtal ging, allerdings noch nicht von den heute oft zitierten Rothemännern.

Denn zur Zeit der ersten Erwähnung hieß Rothemann noch Rodenmannun – frei übersetzt: die Ansiedlung der rodenden Männer. Aber auch sonst ähnelte wohl nur wenig dem heutigen Erscheinungsbild der Gemeinde.

1510 kam man mit „Rottemann“ dem heutigen Namen dann schon etwas näher. Ab 1605 wird der Ort in der Chronik – die eigens für das bevorstehende Festjahr aufwändig von einem der fünf Arbeitskreise erarbeitet wurde – als Rodenmann erwähnt. Seit 1892, als die Raiffeisenkasse gebaut wurde, verwendete man den aktuell gängigen Namen.

Gefeiert wird das große Jubiläumsjahr mit einem wahren Fest-Marathon. „Die Vereinsgemeinschaft hat ein umfangreiches Programm auf die Beine gestellt“, freut sich Rothe-



Insgesamt 1585 Menschen leben derzeit im Eichenzeller Ortsteil Rothemann.

Foto: Ralf Schwarz/Aeroclub Rhön

manns Ortsvorsteherin Barbara Klöppner.

Der Startschuss fällt bereits am heutigen Silvesterabend mit einer großen Silvesterparty im Bürgerhaus.



Höhepunkte des Jubiläumsjahres sind sicherlich der

Festgottesdienst und der Festakt am 5. Mai, die große Festmeile im Ortskern am 20. Mai sowie die Mallorca-Party am 30. Juni auf dem Sportplatz in der Kerzeller Straße.

„Dank des Engagements und des Zusammenhalts so vieler Bürgerinnen und Bürger aus Rothemann konnte ein solch tolles und attrakti-

ves Programm auf die Beine gestellt werden“, sagt Klöppner, die aber von den Verantwortlichen der Vereinsgemeinschaft weiß, dass noch viele weitere Helfer und auch Sponsoren jederzeit gerne willkommen sind.

Als kleinen Vorgeschmack auf das Festjahr gab es bereits beim diesjährigen Weih-

nachtsmarkt den Glühwein aus speziellen Jubiläumstassen, daneben gibt es im Dorf-Lädchen spezielle Einkaufstaschen mit dem 1000-Jahre-Logo zu kaufen – und zwar nicht nur für die Rothemänner.

Apropos Rothemänner: Von denen gibt es derzeit 1585 (Stand 30. Juni 2011). Um zu

JUBILÄUMS-TERMINE

- 31. Dezember 2011:** Silvesterfeier ins Jubiläumsjahr
- 5. Mai 2012:** Festgottesdienst und Festakt
- 20. Mai 2012:** Große Festmeile
- 10. Juni 2012:** Historische Wanderung
- 29. Juni 2012:** Partyalarm mit Blackmagic
- 30. Juni 2012:** Mal locker – die Mallorca-Schlager-Party
- 1. Juli 2012:** Bundesmusikfest anlässlich des Jubiläums 100 Jahre Musikverein Rothemann
- 2. Juli 2012:** Großer „Musik Montagabend“ unter anderem mit der Gruppe „Da Blechhaufn“
- 6. Oktober 2012:** Rothemänner Allerlei
- 3./4. November 2012:** Jubiläumsjahr-Kirmes
- 1./2. Dezember 2012:** Weihnachtsmarkt
- 31. Dezember 2012:** Silvesterparty zum Ausklang des Jubiläumsjahres / tf